

remplacement acceptable. Les clients qui ont acheté le produit canadien en ont été très satisfaits, bien qu'ils aient signalé avoir de la difficulté à trouver des fournisseurs canadiens.

Les représentants de ce secteur ont indiqué, lors d'entrevues, que les textiles canadiens sont pratiquement inconnus sur ce marché. En réalité, certains croient qu'il n'y a pas de tissus canadiens disponibles au Mexique. Cela s'explique en partie par le fait que les exportations canadiennes de tissus n'ont atteint que 2,3 millions de dollars US en 1993. Les observateurs laissent entendre que les produits canadiens peuvent servir essentiellement aux producteurs mexicains de textile qui cherchent à compléter leur gamme de produits. Dans de tels cas, ils ne seront alors pas nécessairement identifiés comme des produits canadiens. Les personnes interrogées pour la rédaction de ce document conviennent toutes que les produits canadiens qui voudraient pénétrer le marché mexicain devraient avoir un prix raisonnable, être de bonne qualité ou viser le créneau des produits de luxe.

Les fabricants de tissus du Mexique estiment que le secteur canadien du textile est trop fragmenté pour représenter une menace sérieuse ou un partenaire éventuel au Mexique. La seule société canadienne qu'on cite comme ayant des possibilités au Mexique est Dominion.

LES FILS

La tendance va vers les fibres naturelles avec un déplacement des produits de faible qualité à bas prix vers des produits de qualité à prix concurrentiel. Le Mexique manque de capacité de teinture et de finition, ce qui fait apparaître une possibilité d'alliances stratégiques. Un partenaire canadien pourrait fournir la technologie nécessaire alors que la société mexicaine apporterait sa connaissance du marché et l'accès à celui-ci.

Avec l'entrée en vigueur de l'Accord de libre-échange nord-américain (ALÉNA), la disponibilité des fils imposée par les règles d'origine est également très importante. Les fils et les filaments disponibles au Mexique sont des fils courants comme le coton, le nylon et les polyéthylènes. Cela laisse un marché important pour les fils importés et, entre autres, pour :

- les fils mode
- les bouclés
- les simili-retors
- les fils teintés par espacement
- les fils avec flambé
- les bicomposants
- les fils élastiques
- les microdeniers